
办最有价值的都市报2011年11月10日 星期四
统筹 贺 佳
责编 谈正民 组稿 何 爽
组版 崔 琛 校对 李文静

感知财富脉动 引领理财潮流

星理财周刊
ECONOMIC WEEKLY

A14-A16
逢周四出版

第30期

“安徽易金”贵金属投资论坛成功举行，专家支招：

炒金要学会止损，“见好就收”

记者 何爽/文 李超钰/图

11月5日，早上还是“倾

盆大雨”的合肥，下午却出人

意料地放晴了。安徽易金公

司携手市场星报社共同主办

的“黄金白银贵金属投资论

坛”，如期在安徽大学逸夫图

书馆礼堂举行。来自天津贵

金属交易所世元金行的首席

黄金投资分析师柳斌雄，以诙

谐的演讲风格，与现场观众分

享了多年贵金属投资从业操

盘经验，为投资者带来了一场

与众不同的“点金之旅”。

观众

“适当止损，见好就收”
对于此次贵金属论坛，嘉宾柳斌雄说的最多的一个

词，就是“止损”。他警告投资者，不会止损，就不可能做

到“常胜”，必须学会“临阵脱逃”。

柳斌雄称，黄金价格会涨还是会跌，谁都不能给出一

个明确的答案。但是有一点是确定的，投资者选择任何

理财产品，都要匹配自己的风险承受能力。

“能适当止损，抵挡住诱惑，拒绝参与地下黑金，是所

有投资者应该谨记的法则。”在接受记者采访时柳斌雄

表示，类似本次投资论坛的活动讲座，目前在国内仍然

很少，普通消费者由于刚刚入门，往往缺乏了解贵金属

市场的正面渠道。

“此次贵金属投资论坛是一次很好的契机，不仅有助

于投资者加深对贵金属市场的了解，也是我们向观众展

示黄金类投资产品的良好机会。”主办方安徽易金也表

示，希望感兴趣的投资者，可以多多关注世元金行与易

金的贵金属经营服务，给自己一次获利的好机会。

支招

把贵金属投资
当成一件“快乐的事儿”

下了一上午的大雨，合肥被冲刷得分外清爽。虽然天

空还飘着零星细雨，地上的积水还未散尽，安徽易金的工作

人员却早早地来到了活动现场，开始忙着会务工作。

“我们向投资者发出的通知是下午两点半开场，今天

下雨，不知道会不会影响到场的观众量。”记者一点左右

来到逸夫楼，易金公司的工作人员正忙碌着布置会场。

望着还有些乌云的天空，一位工作人员略带担心地告诉

记者，“公司入驻合肥以来第一次举行这种大型的论坛活

动，经验还有些欠缺”。

环顾四周论坛，礼品袋、宣传手册、抽奖券、横幅、宣传

DV……每一项工作都在井然有序地进行着。还没到两点，已

经有观众陆续进场了，有在校的学生、老师，也有一些老年人。

“儿子今年给我和老伴买了100g的金条，我们对这

方面不太懂，就来向专家取取经。”一位姓葛的大爷告诉

记者。在家闲着也是闲着，学习如何投资黄金也是一件

挺有意思的事儿。

“我们是特地请假赶过来听讲的，在星报上看到活动

预告很感兴趣，够‘捧场’吧”！一位科大的MBA研究生

告诉记者，“听说还有现场抽奖，希望好运能落到自己身

上。”而此刻，作为论坛举办地点的安徽大学逸夫图书

馆，已经座无虚席，大家都在翘首以待易金专家带来的贵

金属投资报告。

“柳生”大曝炒金“秘籍”
本次贵金属投资论坛，邀请到了天津世元金行首席

分析师、风控总监柳斌雄作为演讲嘉宾。演讲过程中，柳

斌雄总爱自诩为“柳生”，作为在黄金投资行业“摸爬滚

打”了20余年的老牌分析师，柳斌雄显得十分从容。光

头、港台腔、爱开玩笑、有些害羞，是他给观众们最初的

印象。一谈到黄金投资、黄金大盘等专业性问题，柳斌雄

的专业性立刻显现出来。打开世元黄金的软件，点开某

一日的金价走势图，花花绿绿、长短不一的走势线，给他

提供了最好的展示舞台。

论坛的高潮部分，是柳斌雄透露自己炒金“秘籍”的

阶段。如何看走势图，如何从金价走势来判断做多还是

做空，如何抓住最好的机会进场和脱身。

“如果以后有人再告诉你逢高做空、逢低做多，就给

他两巴掌！”给记者印象最深的是他这句话。竟然向投资

技巧中“真理”性的操作理念作出挑战，看来确实有“两

下子”。

与此同时，“柳生”还具体举例教大家如何看日均

线。他告诉投资者，通过操作软件，可以自由设定金价

走势图上的均线，以辅助进行投资判断。“我经常设定

的是 10、25、50、100、500五条均线，分析起来很方便。”

演讲中，柳斌雄还透露了自己的私人 QQ，方便投资者

随时与他交流。

嘉宾

演讲中井然有序 观众聚精会神取经

嘉宾精彩演讲

投资论坛现场


